



町民のひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
総務企画課広聴広報統計係 ☎ 66-2111 内線 224

町小中学校陸上記録会 向川原菜々さんが新記録

町の小中学校陸上記録会は8月31日行われ、全小中学校から選手232人が参加しました。開会式で侘美庸町小中学校体育連盟会長が、「たくさんの人たちの応援にこたえるためにも、最後まで諦めず頑張る欲しい」とあいさつ。選手たちは自己記録の更新を目指し、競技に挑んでいました。



新記録の向川原菜々さん

小学校共通女子ソフトボール投げに出場した向川原菜々さん（葛巻小5年）が44m06の大会新記録を見事樹立しました。この日の天気は、午前中は暑い日差しが照りつけ、午後は竜巻や大粒の雨が降る最悪のコンディションで、プログラム最後の学校対抗400mリレーが中止となりました。

岩手地区中学校新人大会・町勢が活躍

葛巻中サッカー部が6年ぶりの優勝



大健闘の葛巻中学校サッカー部

9月14～15日に行われた岩手地区中学校新人大会で、葛巻中学校サッカー部（山下勇太郎主将・部員20人）が見事優勝しました。

また、江刈中学校テニス部が団体戦で準優勝、個人戦で山本美聡・佐々木真子組（ともに2年）が3位。同中の卓球部の角地真桜選手（2年）が個人戦でベスト8になりました。

小屋瀬中学校卓球部の遠藤友里選手（2年）も同じくベスト8に入りました。各選手は10月に行われる県大会へ出場します。

秋季高校野球

葛巻高野球部が15年ぶりの県大会出場

葛巻高校野球部（竹花啓太主将・部員9人）は秋季高校野球二戸地区大会で見事県大会の切符を手にし、15年ぶりに県大会へ出場を決めました。

9月15日に行われた県大会の初戦は盛岡三。健闘およばず8対1の7回コールドで初戦敗退となりました。



敗者復活戦で3連勝し、県大会への切符をつかんだ葛高ナイン



大欠慎平さん（18歳・吉ヶ沢）

先輩たちのようにになりたい

「ようやく仕事をスムーズにできるようになってきました」とうれしそうに話す大欠さん。今年春、一戸高校を卒業し、すみれ荘で介護士として働き始めました。「ショートステイは利用者さんが次々入れ替わるので、その方の状況を早くつかみたいんですが、なかなか……」とちょっと苦手なコミュニケーションを先輩たちのようにしっかりとれるようになりたいと思っています。

動物が大好きで猫とじゃれ合いストレスを解消。理想の女性像は「料理ができて、きれいな人」で「北乃きい」が好き。約50分かかると通勤にも慣れ、「早く自宅にも電波が届くといいな」と携帯電話のエリア拡大が待ち遠しい様子。

「仕事が大変なとき、家族が話を聞いてくれ、とっても気分が楽になります」と家族の支えに感謝する大欠さんです。

今日のショット

さわちゃん劇場

（澤口浩 作画） 112

ある日病院で... の巻



かわむかい ちほ
川向 千穂ちゃん

（3歳1カ月・田子）
俊之さん・絵美さん長女

ママごとや人形のお世話が大好きなちほ。弟の祐生が6月に生まれてからは、あやしてくれたりおむつを持ってきてくれたり、とても助かっています。テレビを見て、まねてうたを口ずさんだり踊ったりしています。明るく思いやりのある子に育ててほしいです。 絵美



したみち りゅうま
下道 竜真くん

（3歳6カ月・浦子内）
直樹さん・みほ子さん三男

わんぱくな末っ子りゅうちゃん。お祭りも、お兄ちゃんと同じ太鼓をやりたがります。赤ちゃん牛を乗せ市場に行くお父さんのトラックが大好き。最近、本に興味が出てきて、保育園で読み聞かせをしてくれる先生をまねたりします。やさしく、元気に育ててね。 みほ子



ハイ、元気です

221



熊谷 ミヨさん
（81歳・新町）

「お産する2日前、おなかが痛くなってきたので稼いだんだよ」と話すミヨさん。出産後、病院や学校給食の調理員として働き、「大きな鍋に10kg以上ある食材を入れたり、かき混ぜたり本当に大変だった」と振り返ります。現在は毎日、朝夕に畑で草取りをして気分転換。地域の高齢者が六のつく日に集まる「六日会」に参加し、昔のことを思い出し、好きなことをしゃべり合うことが楽しみなミヨさんです。



葛巻中3年生
職場体験（9/11～13）

